

# Pour Noël, 121 boîtes solidaires remises aux Restos du cœur

Mosaïca centre social (Saint-Michel-de-Maurienne) et l'épicerie ambulante du Vrac des cimes ont collecté des boîtes solidaires qui serviront de cadeaux de Noël aux bénéficiaires des Restos du cœur de Saint-Julien-Montdenis.

« Vous pouvez être sûr que vous les donnez à des personnes dans des situations précaires, voire très précaires », assure Christian Maillet, responsable des Restos du cœur à Saint-Julien-Montdenis.

Lundi 20 décembre, les bénévoles des Restos organisaient une chaîne humaine pour déplacer les 121 boîtes solidaires offertes par des Mauriennais au profit de personnes dans le besoin. Une grande collecte a été mise en place par Mosaïca centre social, à Saint-Michel-de-Maurienne, en partenariat avec Céline Theux-Billard, patronne de l'épicerie ambulante Vrac des cimes, à l'origine du projet. « On trouvait intéressant que ce soit un geste de solidarité sur le territoire. On a contacté les Restos du cœur, qui ont été ravis », raconte Alix Persico, animatrice famille à Mosaïca. « La précarité, elle touche l'alimentaire, le vestimentaire, les cadeaux, elle touche tout », constate Christian Maillet.

Pour le centre de Saint-Julien-Montdenis, ces cadeaux



Les boîtes solidaires de Noël ont été remises aux Restos du cœur de Saint-Julien-Montdenis lundi 20 décembre.

Photo Le DL/H.V.

solidaires arrivent à point nommé, juste avant Noël. Elles pourront d'ailleurs être distribuées dès ce jeudi 23 décembre.

## Cinq objets dans chaque boîte

« L'inconvénient ici est que l'on a un petit centre », regrette le coresponsable des Restos. « On ferait beaucoup plus

si on avait un peu plus de place. » Par la force des choses, le centre de Saint-Julien propose que des produits alimentaires à ses bénéficiaires. « Ça nous tenait à cœur de dire que dans chaque boîte, il y a cinq objets : un loisir, un produit gourmand, un produit d'hygiène, un objet chaud et un mot doux ou un dessin. Cela permet de mettre des mots sur la solidarité, de dire

ce qu'on pense à quelqu'un », souligne Alix Persico.

Ces 121 cadeaux sont destinés à des hommes, des femmes ou à des enfants. Certaines sont mixtes (conviennent pour hommes ou femmes).

Ces boîtes ont principalement été récoltées sur le territoire de la communauté de communes Maurienne-Galibier, notamment avec un grand soutien des mairies de

Saint-Michel, Valloire et Valmeinier. « Les stations jouent vraiment le jeu avec nous. Elles donnent souvent en grande quantité. elles sont d'un grand soutien », remarque Christian Maillet. Une vingtaine de boîtes viennent du collège La Vanoise de Modane. Cette opération a été mise en place à leur niveau par le conseil de la vie collégienne.

Hugo VITTOZ